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Es las más productiva por el número de asuntos desahogados 

Boletín No.2076 

Informó la Comisión de Medio Ambiente sus avances en lo que va de la LXV Legislatura 

• Es las más productiva por el número de asuntos desahogados 

• Prevén reunión con la Comisión de Recursos Hidráulicos para analizar sequía en Nuevo León 

La Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, que preside la diputada Karen Castrejón 

Trujillo (PVEM), informó sobre sus avances durante el primer año de ejercicio de la LXV Legislatura. 

En reunión de trabajo, la diputada Castrejón Trujillo refirió que esta instancia legislativa es de las 

más productivas de la Cámara de Diputados durante el primer año de la actual Legislatura debido 

al número de asuntos atendidos. “La agenda ambiental siempre debe de estar al centro”. 

Precisó que esta instancia ocupa el onceavo lugar dentro de las comisiones con más proyectos 

turnados y recibidos, con 114. De esos, 23 se han desahogado en el Pleno, entre iniciativas y 

puntos de acuerdo, lo que la convierte en la más productiva de la actual Legislatura. 
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Del total de turnos recibidos, continuó, 45 son puntos de acuerdo, 64 iniciativas y 5 minutas. La 

diputada presidenta estimó que, si bien se ha desahogado la mayor parte de los documentos 

recibidos, hay 48 temas pendientes. 

“Todavía quedan pendientes en la agenda ambiental nacional; les daremos seguimiento desde 

esta comisión que tiene como prioridad impulsar el bienestar del país”, afirmó. 

A su vez, la diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena) consideró que el trabajo de la 

Comisión ha sido posible gracias al empeño de las y los diputados que legislan en favor del medio 

ambiente. 

La diputada Esther Martínez Romano (PT) resaltó la labor de las y los diputados porque, dijo, habla 

del desempeño y equipo que se ha hecho; independientemente de las líneas partidistas, se busca 

un solo objetivo: el bienestar de México. 

Alfredo Porras Domínguez, diputado de Morena, reconoció el trabajo de la presidenta de la 

instancia por desahogar importante número de asuntos. Solicitó incluir en la agenda de la 

Comisión el caso de la contaminación en el Estero de San José del Cabo. 

El diputado del PRI, Eduardo Enrique Murat Hinojosa, se congratuló por la actividad parlamentaria 

de los integrantes de la Comisión; consideró que ese ritmo de trabajo debe continuar en favor del 

país. 

Del PAN, el diputado Héctor Israel Castillo Olivares resaltó que la Comisión ocupa el primer lugar 

en trabajos legislativos y destacó que sus integrantes legislan más allá de los temas partidistas, 

poniendo en el centro el beneficio de la ciudadanía. 

El diputado Enrique Godínez del Río (PAN) exhortó a las y los diputados a seguir por este camino 

siempre en búsqueda de lograr un buen entorno ambiental a la ciudadanía. 

Asuntos generales 

En este punto, la diputada Karen Castrejón Trujillo (PVEM) informó que buscan realizar una 

reunión con la Comisión de Recursos Hidráulicos, con el propósito de abordar específicamente la 

falta de agua en Nuevo León y encontrar alternativas al problema. 
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También, dijo, en reuniones posteriores se analizará elaborar un punto de acuerdo en el cual se 

exhorte a las autoridades correspondientes a fortalecer económicamente a la Comisión Nacional 

Forestal, a fin de prevenir y combatir incendios. 

 


